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        SPI pregunta si los problemas en la pasarela de
Behobia significarán un sobrecoste
        M.A.I.  IRUN.Viernes, 6 abril 2018, 01:22          El grupo municipal Sí se Puede Irun ha
registrado esta semana una serie de preguntas con las que espera ampliar la información de la
que dispone sobre los problemas con el pavimento que han ocasionado un importante retraso
en los plazos que se manejaban para la obra de la nueva pasarela peatonal y ciclista desde
Azken Portu a Behobia.   Más allá de la
información aportada desde «el Gobierno municipal en Comisión Informativa y medios de
comunicación», SPI ha preguntado al área de Movilidad quién tomó la decisión de utilizar el
material que tantos problemas está dando, si existía alguna garantía por parte de la empresa y
qué responsabilidades le corresponde asumir. En ese sentido, ha cuestionado directamente si
todos estos problemas y retrasos, la retirada del pavimento colocado y el tener que buscar otra
solución ahora tienen algún sobrecoste para la ciudad y a cuánto asciende. Además de
preguntar si existe algún problema de plazos con respecto a los permisos para actuar que
dieron otras instituciones, SPI se ha interesado por la nueva solución: quién la ha decidido, cuál
es y cuándo se aplicará.
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